

8 de octubre de 2010

## Nueva Sección Sindical de UNT, esta vez en Caixanova

Los afiliados de UNT en “Caixanova” han decidido crear una Sección Sindical en dicha caja de ahorros, ahora en pleno proceso de fusión y con problemas para llegar a un acuerdo laboral que garantice el empleo y los derechos laborales de los empleados, y más aún cuando el gobierno gallego está acometiendo una Ley de Cajas de dudosa legalidad de acuerdo a la legislación nacional (al menos en lo que se refiere a los Consejos Rectores).

La Sección Sindical de UNT ya cuenta incluso con espacio propio en el Portal del Empleado de Caixanova, poniéndose a disposición de todos los trabajadores de dicha caja.

Con esta última Sección Sindical, UNT incrementa su presencia en grandes empresas y organismos, siguiendo los pasos de las Secciones Sindicales de UNT en la Administración General del Estado en Ministerios como el de Defensa, en empresas de seguridad como “OMBUDS”, en cadenas hoteleras como “Bahía-Príncipe”, etc.

Aprovechamos la ocasión para animar a todos los afiliados de UNT a organizar nuevas Secciones Sindicales en sus empresas para llevar mejor nuestro mensaje sindicalista alterativo a todos los trabajadores.